

## « PRIX MAISON D'IZIEU » DEUXIÈME ÉDITION (2020-2021)

La Maison d'Izieu a souhaité créer un prix, pour faire comprendre le présent aux jeunes générations à la lumière du passé.

La Maison d'Izieu, mémorial des enfants juifs exterminés (Ain, France) a pour mission de contribuer à la réflexion et l'éducation de tous les publics sur le crime contre l'humanité et les circonstances qui l'engendrent. C'est un lieu de formation qui possède un centre de documentation spécialisé sur les thèmes de la Shoah, de l'enfance dans la guerre, du jugement des crimes contre l'humanité, de la création d'une justice pénale internationale et de la construction de la mémoire de la Shoah.

La réalisation de « capsules vidéo » par des élèves leur permet de réfléchir sur les conséquences des conflits dont des enfants furent victimes hier et le sont encore aujourd'hui.

18 classes des académies de Clermont Ferrand, Dijon, Grenoble, Lyon, Montpellier ont participé à cette deuxième édition dont le thème était « lettres et dessins d'enfants dans les conflits contemporains ».

Deux établissements de l'académie de Grenoble ont été primés :

- Des élèves de 3<sup>ème</sup> du collège Ernest Chalamel de Dieulefit pour la catégorie collège avec [la vidéo Paroles d'enfants](#).
- Les élèves de la classe de 3<sup>ème</sup> prépa métiers du lycée Hector Berlioz de la Côte Saint André pour la catégorie lycée professionnel avec [cette vidéo](#).



Photographie de la classe de 3<sup>ème</sup> prépa métiers du lycée Hector Berlioz, lors de la cérémonie de remise des prix, le 27 mai 2021.